

Montag, 04. November 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

Neukeferloh

Weinmesse: Polizei vereitelt Promillefahrt

Bei einer Weinmesse am Samstag im Bürgerhaus Neukeferloh hat die Polizei verstärkt Alkoholkontrollen vorgenommen und dabei mehrere Autofahrer davon abhalten können, sich angetrunken hinter Steuer zu setzen. Für die Messe „Wine & More“ wurde im Internet mit gratis Eintritt und gratis Weinproben bei regionalen Herstellern geworben. Von 18 Uhr bis 18.45 Uhr postierte sich ein Streifenwagen im Sichtbereich des Ausgangs. Es wurde allen Gästen, die noch mit dem Auto nach Hause fahren wollten, vor Fahrtantritt ein Atemalkoholtest angeboten, um mögliche Trunkenheitsfahrten zu verhindern. Dieses Angebot wurde von vielen Messebesuchern angenommen, meldet die Polizei. Insgesamt wurden 20 Alkoholtests durchgeführt. Einige wollten keinen Test machen, sicherten aber zu, sich von Freunden oder von einem Taxi abholen zu lassen. Bei der Aktion wurden insgesamt vier Fahrten unter Alkoholeinfluss verhindert. Eine 54-jährige Frau und ein 76-jähriger Mann hatten Atemalkoholwerte von über 1,1 Promille. Sie hätten beide den Straftatbestand der Trunkenheit im Straßenverkehr erfüllt, wenn sie gefahren wären. mm